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A N FRA G E 

der Abgeordneten DR.JÖRG HAIDER , DKFM.BAUER 
an den Herrn Bundesminister für Finanzen 
betreffend Mietwagenvergütung für Schülertransporte 

In letzter Zeit häufen sich Beschwerden von Unternehmern) die Schüler
transporte durchführen. Sie klagen darüber, daß die derzeit aktuellen 
Mietwagen-Vergütungen nicht mehr die tatsächlich entstehenden Kosten 
decken. Insbesondere in ländlichen Gebieten mit schlechterem Straßen
zustand und größeren Steigungen werden de~'höhere Treibstoffverbrauch 
und die frühere Abnutzung des Kraftfahrzeuges nur unzureichend abgegolten. 
Daher sei eine Angleichung der Mietwagenvergütung an die erhöhten Kosten 
dringend notwendig. 

Die unterzeichneten Abgeordneten schließen sich dieser Argumentation an 
und richten daher an den Herrn Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e : 

1. Besteht von seiten des Bundesministeriums für Finanzen die Absicht, 
di e derzei ti gen Sätze der Mi etwagenvergütung für Schül ertransporte demo. 

nächst durch eine Valorisierung an die Kostenentwicklung auf dem Transport

sektor anzugleichen? 
2. Wenn nicht, womit begründen Sie das Einfrieren des Vergütungssatzes? 
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